



CONTINÚAN LAS MOVILIZACIONES

# Lucha de porras en la Corte

**Mientras en la  
Judicatura reciben  
con vítores a Piña,  
en la Segunda Sala  
apoyan a Batres  
y Esquivel**

POR RAÚL FLORES  
[rflores@gimm.com.mx](mailto:rflores@gimm.com.mx)

Con porras y al grito de "No estás sola", trabajadores del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) recibieron a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, presente en la sesión del Pleno de ayer.

Alrededor de las 10:30 de la mañana la ministra presidenta de la SCJN llegó al edificio marcado con el 2417 de Insurgentes Sur sede el CJF donde en punto de las 12 se llevará a cabo la sesión del Pleno del Consejo de la Judicatura.

Con pancartas con leyendas como "México, despierta, somos tu defensa", "Sólos tres poderes y este

te defiende", "Reforma Judicial, retroceso nacional", "Juez imparcial es de carrera judicial". "Los trabajadores de Poder Judicial siguen con su paro de labores".

Ante la llegada de la ministra presidenta Piña Hernández, los trabajadores de este edificio sede le expresaron su respaldo con aplausos y gritos de "no estás sola, no estás sola" y "Se ve, se siente, el Consejo está presente", "Viva el Poder Judicial".

Por otra parte, trabajadores de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), entre estos colaboradores de las ministras Lenia Batres, Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz, se manifestaron a favor de la reforma al Poder Judicial mientras otros trabajadores irrumpieron en la Segunda Sala de la Corte.

Incluso, los secretarios de otros ministros ingresaron a la Segunda Sala de la SCJN y alzaron carteles contra la reforma judicial, hecho que provocó la molestia de la ministra Lenia Batres Guadarrama.

Esta nueva manifestación de inconformidad se da luego de que el martes



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	8	29/08/2024	LEGISLATIVO

los mismos trabajadores de la Corte se manifestaron internamente contra la reforma judicial propuesta por el Ejecutivo federal, ayer miércoles lo hicieron quienes están a favor de ella.

Con pancartas con mensajes de "La reforma sí va", "A sus sentencias les

hace falta pueblo" y "Elección ya es una decisión", los equipos de las tres ministras (que han mostrado su apoyo a la reforma judicial impulsada por el presidente) realizaron protestas por primera vez dentro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.